

Fachschaftsprotokoll vom 2026-02-04

Protokollmensch: mwiebusch

Liste von Teilnehmenden: gunterholzer, jmatzat, nwelz, jwemsmeier, bhein, hfeldmann und ich

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

- Gespräch Fachschaft/Dekan → passt der Termin?
 - Nuudel auswerten, Gabriel kümmert sich.

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

Veranstaltungen (fweinekoetter)

- SiF & SiF → vorlesungsfreie Zeit
 - Wann genau?
- LNdaPP&P
 - entfällt

Taskforce für die Lehrklausur (jmatzat, nwelz, nleopold)

- weitere Freiwillige?
- Stand
- In 80 Minuten wird das besprochen

StART-Fahrt 2027 (nwelz)

- Stand
- 12.11-14.11 ist gebucht
 - Berghütte Rödinghausen für die nächsten 2 Jahre sicher

BeKo "Interaktive Robotik" (jmatzat)

- Freiwillige vor
 - mwagemann, maybe nleopold?

MINT Sommer (nwelz)

- Freiwillige Informatik und MBT
- Bisher: nwelz, jmatzat
 - Je mehr, desto besser
 - nwelz macht das nicht mehr lange und würde gerne Leute anlernen

Aktuelle Tops

Recap Semesterende-Cafe (gunterholzer)

- Danke an Basti und Yllari für die Hilfe!
- @fweinekoetter: Wo war der Kuchen?
 - Zitat vom Donnerstag: „Keine Zeit“
- @Rest der Fachschaft: Wo wart ihr?
 - Macht so keinen Spaß, Gabriel macht es ab sofort nicht mehr
- Achtung, subjektive Meinung:
 - Veranstaltung spiegelt gefühlt den organisatorischen Zustand der FS wieder
 - Veranstaltung ist relativ sinnlos, wenn es keine zentrale Orga gibt
 - Warum ist es aktuell so schwer, Leute für FS-Arbeit bzw. -Orga zu motivieren?
- Es gab keinen Tee, Lehrende waren teils enttäuscht
- Dieses Jahr hing es allgemein sehr in der Schwebe, bis einen Tag vorher war gar nicht klar, ob es überhaupt stattfindet
- Lehrpreis-Eva gab es nicht, war aber auch schon sehr lange von Dekanat-Seiten klar, wurde uns aber nie konkret mitgeteilt - doof!
- Planung ist meistens weniger Spaß als das Event selbst, aber es ist nötig!
 - Ohne Planung und Menschen, die das machen, funktioniert hier nichts
- Wie zeichnet sich das aktuelle Bild ab?
 - Auch schon im Semester gab es Orga-Probleme bei einigen Dingen
 - Wir sollten „kleinere Brötchen backen“ - jmatzat
- Events sollten konsequent mit Hauptorga-Mensch in den Themenspeicher eingetragen werden

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

20% Regelung bei Tutorien (gunterholzer)

- Was hat es damit auf sich?

Tutorenschulung TechFak (gunterholzer)

- Findet diese noch regelmäßig statt?
- Sollte diese verpflichtend zu besuchen sein?

Anonyme Kontaktformulare (gunterholzer)

- Anonymes Feedback-/Kontakt-Formular innerhalb von Veranstaltungen, damit man den Veranstalter direkt kontaktieren kann
- Evtl. ein Punkt für positives/negatives Feedback
- Auch in Punkto Gleichstellung/Diskriminierung ein hilfreiches Mittel?
- Könnte man das zu einem „Standard“ in der TechFak machen?

X-Mits

FSS in der vorlesungsfreien Zeit

- Nuudel im Element, bitte eintragen!
- Nuudel wird nächste Woche außerhalb der FSS ausgewertet
- Gewählt wird der Termin nach folgenden Kriterien
 - Der best-passendste Termin für alle FSler, heißt da wo am meisten mit „Grün“, bzw. „Geld“ abgestimmt wurde
 - Thomas soll da Zeit haben, Dominik wäre auch toll.
- Bei mehreren Kandidaten wird der Termin gewählt, der am „mittigsten“ am Tag und in der Woche liegt
- Rhythmus wäre ab der Woche vom 16.02. alle zwei Wochen

Schlüssel

- Unbenutzte Schlüssel bitte abgeben

Interne Aufgaben

- Falls ihr einen Schlüssel habt, tragt euch bitte unter [Besetzungen](#) eure Aufgaben ein

From:
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2026-02-04>

Last update: **2026/02/24 08:36**

